

令和2年10月21日

那覇市立鏡原中学校
保護者各位

那覇市立鏡原中学校
校長 新垣康史
(公印省略)

沖縄県立高等学校入学者選抜制度における「特色選抜制度」の導入時期について

仲秋の候、保護者の皆様におかれましては、ますますご健勝のこととお喜び申し上げます。みだしの件について、県教育庁県立学校教育課より周知文書の依頼があります。つきましては、下記事項をご確認しご理解頂きますよう宜しくお願いします。

記

県教育委員会では、平成28年3月に「沖縄県立高等学校入学者選抜検討委員会」の提言「今後の県立高等学校入学者選抜制度の在り方について」に基づき、現行の推薦入試制度に替わる「特色選抜制度」の導入に向けて準備を進めてきたところです。

本制度の導入にあたっては、令和元年8月に実施したパブリックコメントなどを踏まえ、府内において制度内容の議論を重ねてきたところであります。

しかしながら、諸課題の検討に時間を要し、当初予定していたスケジュールでの実施が困難になったことから、このたび令和5年度入試（現中学校1年生対象）における本制度の導入を見送ることとしました。

現在、このコロナ禍において、中学校・高等学校の双方に本制度への準備と対応を求めることは日々の教育活動への影響が大きいこと、また、関係機関との調整が困難なことも導入見送りの一因となったことにご理解をお願いします。

「特色選抜制度」

生徒が個性や特色を生かして自己推薦する「特色選抜」を盛り込んだ県立高校入学者選抜制度案をまとめた。中学校長の推薦を受けずに出願できるのが特徴。基礎学力の定着を図るため、一般入試の学力検査も課す。高校は「求める生徒像」を冊子で示し、生徒は冊子を基に自分に合った学校を選択できるようになる。